

Ressort: Vermischtes

Widersprüchliche Berichte nach Flugzeugunglück in Moskau

Moskau, 29.12.2012, 15:14 Uhr

GDN - Bei dem Flugzeugunglück in Moskau hat es nun möglicherweise doch Todesopfer gegeben. Zwei Personen seien ums Leben gekommen, teilte die russische Polizei mit.

Zuvor hatte es widersprüchliche Angaben gegeben. Während das Innenministerium mitteilte, es habe keine Toten oder Schwerverletzten gegeben, hatte "Interfax" bereits von einem Todesopfer berichtet. Die Maschine war auf dem Moskauer Flughafen Wnukowo über die Landebahn hinausgeschossen und hatte dann Feuer gefangen. Das Flugzeug stammte aus Tschechien und hatte insgesamt zwölf Personen an Bord.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-4925/widerspruechliche-berichte-nach-flugzeugunglueck-in-moskau.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com